



Comité de Proyectos

4ª reunión

27 septiembre 2012 (09:30)

Londres, Reino Unido

Orden del Día provisional

Tema	Documento
1. Orden del Día provisional: <i>para aprobación</i>	PJ-33/12
2. Proyectos de desarrollo cafetero	pendiente
2.1 Proyectos que están siendo examinados por la OIC: <i>para examen</i> Las propuestas de proyecto nuevas y revisadas que se presenten para examen en marzo de 2013 deberán estar en la OIC a más tardar el 14 de diciembre de 2012 . El Director Ejecutivo presentará el informe del Subcomité Virtual de Revisión acerca de las propuestas de proyecto nuevas y revisadas.	pendiente
2.2 Proyectos que están siendo examinados por el Fondo Común para los Productos Básicos (FCPB): <i>para tomar nota</i> El Director Ejecutivo informará acerca de proyectos que están siendo examinados por el FCPB, incluidos los proyectos examinados por el Comité de evaluación de proyectos y el Comité Consultivo del FCPB en julio de 2012.	pendiente
2.3 Proyectos que ya han sido aprobados por el FCPB: <i>para tomar nota</i> Será distribuido un informe sobre los avances realizados en la ejecución de proyectos aprobados por el FCPB.	pendiente

3. Procedimiento para la presentación y el examen de proyectos: *para examen* pendiente

En septiembre de 2011 el Consejo decidió que el Subcomité Virtual de Revisión siguiese funcionando por otro período provisional hasta que se ultimasen las disposiciones relativas a la revisión técnica de proyectos a tenor del Acuerdo de 2007. Formando parte del examen de las disposiciones relativas a la revisión técnica, el documento provisional de proyectos y el informe del Subcomité Virtual de Revisión ya han sido revisados. Se invita al Comité a que examine si el Subcomité Virtual de Revisión debería ser establecido como un subcomité permanente.

4. Actividades relativas a proyectos a tenor del Acuerdo Internacional del Café de 2007: *para examen* verbal

Financiación futura: El Comité debatirá acerca de la identificación de fuentes de financiación para proyectos y de la cooperación con otros organismos. En reuniones anteriores se solicitó a los Miembros que enviaran a la Secretaría sugerencias concretas acerca de fuentes de financiación.

Fondo Común para los Productos Básicos (FCPB): El representante del FCPB informará acerca de la función y el mandato futuros del FCPB.

Red Internacional de Genómica del Café (ICGN): El representante de la ICGN informará acerca de los avances realizados en la secuencia del genoma del café y los resultados de una encuesta efectuada entre sus miembros acerca del orden de prioridad de proyectos nuevos.

5. Sector cafetero de África: *para examen* pendiente

Conforme a lo sugerido en la última reunión, el representante de la Asociación de los Cafés Finos de África (AFCA) informará acerca de las perspectivas del café africano y la estrategia adoptada por la AFCA.

6. Análisis de género: *para examen* pendiente

El Comité examinará la cuestión de la inclusión de análisis de género en las propuestas nuevas. La Oficial de Proyectos informará acerca de las lecciones aprendidas de proyectos anteriores que lo incluyeron con éxito.

7. Cooperación con otros organismos: *para tomar nota* verbal

Agencia Brasileña de Cooperación (ABC): La Oficial de Proyectos informará acerca de la puesta en práctica del memorando de entendimiento con Brasil para promover la cooperación técnica triangular en los países productores de café.

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD): En la última reunión se recordó a los Miembros que envíen a la OIC información acerca de planes y estrategias nacionales relativas al café y a la sostenibilidad, para que la Secretaría pudiese establecer cooperación con el servicio de productos básicos ecológicos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en proyectos de producción sostenible de café.

8. Otros asuntos: *para tomar nota* verbal

Presidente y Vicepresidente para 2012/13: El Consejo aprobará en su 109^o período de sesiones de septiembre de 2012 la composición del Comité para 2012/13. En su primera reunión en marzo de 2013, el Comité nombrará un Presidente y un Vicepresidente para 2012/13.

9. Fecha de la próxima reunión: *para tomar nota* verbal

La próxima reunión tendrá lugar en Londres durante el 110^o período de sesiones del Consejo del 4 al 8 de marzo de 2013.